

am 16. september 1974 soll vor der staatschutzkammer stuttgart ein prozeß gegen mich wegen sogenannter unterstützung einer "kriminellen vereinigung" in scene gesetzt werden.

an diesem prozeß werde ich nicht teilnehmen;

der prozeß gegen mich ist bestandteil der psychologischen kriegsführung, mit der der staatschutzapparat der brd die widerlichen schauprozesse gegen die rote armee fraktion (raf) vorbereitet. einer der verteidiger soll vorab exemplarisch abgeschossen, die übrigen damit diszipliniert werden.

- deshalb jetzt der prozeß gegen einen anwalt, zweieinhalb jahre nach dem anlaß der verlogenen anklage.
- deshalb ausschließlich belastungszeugen, die unter dem druck der polizei stehen und sich selbst dadurch straflosigkeit erkaufen müssen, daß sie mitwirken, den dreck der polizei auf andere abzuladen.
- deshalb einmal mehr gezinkte akten, in denen sämtliche aussagen zur agententätigkeit des hauptbelastungszeugen unterschlagen sind.
- deshalb dieselbe staatschutzkammer, deren richter sich bereits dadurch als figuren der politischen polizei bewährt haben, daß sie den prozeß gegen den killer des ermordeten macleod schon im vorverfahren abgewürgt haben.

daß die justiz der brd als herrschaftsinstrument des kapitalismus funktioniert, zeigt schon ihr alltag ?

- die teuren parteistreitigkeiten, in denen das kapital die justiz und ihre puffer benutzt, um hinter aller juristischer begriffshuberei per saldo stets seine interessen durchzusetzen ;
- der strafprozess, wo im namen des volkes das volk selbst unter die ausbeutungs- und eigentumsordnung diszipliniert wird ;
- der "reform"strafvollzug, wo in den vollzugs- und psychiatrischen anstalten jeder rest von widerstand und leben erstickt oder abgespritzt wird, und alle isoliert werden, die sich nicht abrichten lassen ;
- die klassenmentalität der richter und staatsanwälte ;
- ihr opportunismus ; ihr zynismus, wo es darum geht, menschen auf jahre zu internieren und zu vernichten ;
- die käuflichkeit der anwälte ; ihre abhängigkeit ; ihre furcht ; ihre geldschneiderei.

diese volksfeindliche justiz beweist in den verfahren gegen die gefangenen aus der raf, daß ihre faschistische kontinuierität ungebrochen ist.

es ist dieselbe justiz. sie spricht ihren eigenen angehörigen, den blutrichter am volksgerichtshof rehse von seinen mordtaten frei, weil - nicht obwohl - er freisler nie zu widersprechen gewagt hat. sie deckt heute die morde der mobilen einsatzkommandos. sie vollstreckt die vernichtungsstrategie der politischen polizei gegenüber den antiimperialistischen kämpfern der raf mit beispiellosen terrorurteilen.

es ist dieselbe konterrevolutionäre justiz. sie hat es für rechtens erklärt, daß der kommunistische arbeiter und antifaschist fiote schulze in der brd als mörder beschimpft werden darf. sie verhetzt heute die revolutionäre der raf als kriminelle bande.

es ist dieselbe braune justiz. der bundesgerichtshof dieses staates hat jetzt den "euthanasie"arzt borm vom mord an unzähligen menschen freigesprochen, da er die vergasung für einen akt der barmherzigkeit gehalten und in guter absicht an ihr mitgewirkt habe. dieser bundesgerichtshof, dieser braune gangsterhaufen, ist verantwortlich für die hunderte von gerichtsbeschlüssen, aufgrund derer die sonderkommissionen der politischen polizei und ihre handlanger das programm von isolationsfolter, gehirnwäsche und vernichtung an den politischen gefangenen durchführen.

eine solche justiz, nicht die raf, ist eine kriminelle vereinigung.

die rote armee fraktion hat mit ihren wirkungsvollen schlägen in die zentren der us-militärbasen in westeuropa die einzige moralisch und strategisch angemessene antwort unseres volkes auf den unvorstellbar grausamen vernichtungskrieg gefunden, den der imperialismus seit jahren gegen das volk von vietnam und damit gegen alle völker führt und führen läßt. der kampf der raf hat nicht nur in der dritten welt und ihren befreiungsbewegungen, sondern auch in den metropolen offen und insgeheim achtung und anerkennung gefunden.

die beispiellose hetze, mit der der staatsapparat der brd, die geheimdienste, die regierung, die krisenstäbe und sonderkommissionen, sicherungsgruppen und bgs-einsatzkommandos, die gesamte kapitalistische presse den antiimperialistischen kampf der raf verfolgt haben und verfolgen, beweist nur, daß dieser staat selbst eine vom us-imperialismus besetzte kolonie und seine diener und bosse dessen agenten sind. das konzept der perfekten jahrelangen isolationsfolter gegen die politischen gefangenen ; die isolations-, konzentration-, gehirnwäschetrakt, die heute in die gefängnisse eingebaut werden ; das als gerichtsgebäude getarnte konzentrationlager in stuttgart-stammheim - beweisen nur, daß der faschismus nicht nur das rezept des imperialismus zur ausbeutung und unterdrückung der völker der dritten welt ist ; daß der faschismus auch das programm ist für den bürgerkrieg gegen das volk hier-.

in den immer zahlreicheren politischen prozessen haben die justizorgane die funktion von bloßen schaltstellen, von marionetten des staatschutzapparats übernommen. dieser ist der herr des verfahrens. der justiz verbleibt die aufgabe, die strategie der gewalt als recht zu verbrämen, machtpolitik in urteilen und gerichtsbeschlüssen mit brief und siegel einzurahmen. der untaugliche juristische pomp, die gefälschten aktenberge dienen lediglich der rechtsstaatlichen tarnung, der täuschung des volkes.

die maßnahmen, die diese politische justiz in willfähriger unterwerfung unter die politik des imperialismus anordnet, die rechtfertigungsideologie, die sie ihr liefern muß, stehen an unmenschlichkeit der vernichtungsstrategie der alten faschisten gegen juden und kommunisten in nichts nach. aufrüstung, gleichschaltung, sozialhygiene, manipulation des rechts, folter und mord sind nur wissenschaftlich und technisch perfektioniert.

im rahmen einer justiz, die sich dem imperialismus und seiner polizei verschrieben hat, wird die position nicht-korrupter verteidiger, die auf dem boden des rechtsstaats für das leben und die rechte ihrer mandanten kämpfen, kriminalisiert und liquidiert.

das gesetzliche recht auf akteneinsicht wird dadurch zur farce, daß die staatschutzorgane lediglich bruchstücke der akten vorlegen. die verteidigerpost wird geöffnet, zensiert, beschlagnahmt. ihr inhalt dient der konstruktion neuer anklagen. nahezu sämtliche anwälte der raf-gefangenen werden inzwischen selbst strafrechtlich verfolgt. alles wird unternommen, um die anwälte von den gefangenen zu trennen. ronald augustin werden seit märz 1974 selbst die besuche seiner verteidiger abgeschnitten, damit er perfekter isoliert und gefoltert werden kann. den zugang zu andreas bader konnten sich die anwälte eine zeitlang nur dadurch erkaufen, daß sie sich vor kz-würtern nackt auszogen)

zwischen liegen faschistische gesetze "zum schutz der rechtspflege" im entwurf vor, die es erlauben, den anwälten in politischen prozessen das wort zu verbieten oder sie einfach von der verteidigung auszuschließen.

kooperation mit dieser justiz heißt kollaboration.

wo eine rechtsstaatliche verteidigung unmöglich geworden ist, dient der anwalt und seine robe als lächerliches dekor.

die konsequenz heißt:

- zwischen sich und der politischen justiz den trennungsstrich ziehen.
- die rechtlosigkeit und unmenschlichkeit dieses staates begreifen.
- erkennen, daß dieses ganze system von ausbeutung / profit / konsum / bestechung / lüge / rüstung / gewalt keine zukunft hat.
- den antifaschistischen kampf fortführen, den imperialismus angreifen.
- dem volke dienen.

FREIHEIT FÜR DIE RAF